

Entrevista/Yeidckol Polevnsky (Diputada – Morena)

"Tuvimos una reunión para discutir el tema electoral. Esto es una gran oportunidad de mejorar la Ley Electoral y fortalecer la democracia. En México las elecciones son muy caras porque no había un INE y no existía un esquema que realmente transparentara las cuestiones electorales, ahora lo tenemos. Lo primero que hay que recortar es la cantidad de dinero que reciben los partidos políticos, eso demanda de una reforma constitucional. Es interesante e importante que sea el presidente López Obrador el que hable de ello, porque cualquier partido no lo haría siendo el instituto más beneficiado por la enorme cantidad de recursos que recibe".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP01NqUPHA22ZZs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211205&parld=root&o=OneUp